

Anmeldungen für Schulklassen beginnt jetzt

Liebe (KUNST) Lehrerinnen und Lehrer,

mehr als 9.300 Kinder und Jugendliche haben die OSTRALE 2016 im schulischen Rahmen besucht. Das zeigt deutlich, dass die internationale Ausstellung für zeitgenössische Kunst, dank ihres aktuellen künstlerischen wie gesellschaftlichen Bezuges, für Vermittlungssituationen besonders attraktiv ist.

In diesem Jahr öffnet die **OSTRALE - Biennale** am 28.07.2017 ihre Pforten und zeigt in ihrem **11. Ausstellungsjahr** unter dem Leitgedanken **re_form** wieder ein internationales Spektrum der zeitgenössischen Kunstszene.

Das OSTRALE.lab-Team freut sich wieder auf Ihren Besuch und ist schon jetzt in der Vorbereitungsphase. Wir suchen erneut mit SchülerInnen eigene subjektive Forschungsansätze und werden mit aktuellen kunstpädagogischen Konzepten arbeiten. So wie sich der künstlerische Ansatz der OSTRALE interdisziplinär mit Politik und Wissenschaft gestaltet, so ist es uns ein Anliegen, dies in der künstlerischen Vermittlung weiterzuführen. Mit dem OSTRALE.lab schaffen wir einen Bereich innerhalb der Ausstellung, in dem sich Kinder, Jugendliche und Erwachsene forschend mit zeitgenössischer Kunst auseinandersetzen können.

Den Schwerpunkt unserer Vermittlungsarbeit stellen die Führungen durch die Ausstellung dar, die für alle Klassenstufen vom Vorschulalter bis in die Sekundarstufe II gebucht werden können. Eine selbstständige, kunstpraktische Auseinandersetzung mit dem Input der Ausstellung ist auch in diesem Jahr im **Atelier der Dinge** möglich.

Wir freuen uns auf Ihre Rück- und Anmeldungen!

Herzliche Grüße aus dem Dresdner Ostragehege,



Andrea Hilger
Künstlerische Leiterin & das OSTRALE.lab-Team

